



Bernadette Chirac lance l'opération Pièces jaunes à la Maison du Petit Monde Bron. La vingt-cinquième édition des Pièces jaunes se déroule du 8 janvier au 15 février

« Il faut qu'un enfant à l'hôpital se sente un peu comme à la maison ». Depuis vingt-cinq ans Bernadette Chirac présidente de la Fondation Hôpitaux de Paris-Hôpitaux de France s'investit à travers l'opération Pièces jaunes pour que les enfants et adolescents qui se retrouvent dans un environnement hospitalier ne se sentent ni isolés, ni désorientés.



Bernadette Chirac était hier à Bron, à la Maison du petit monde avec la déléguée générale Vinciane Neyret et le président Jean-Pierre Pracros. Photo Joël Philippon Photo : LE PROGRES

Après avoir fêté cet anniversaire à l'hôpital Necker à Paris et lancé nationalement les Pièces jaunes 2014, elle a tenu à commencer son tour de France par Lyon et la Maison du petit monde.

« Je salue cette réalisation exemplaire que nous avons financée à

hauteur de 1175000. Un enfant qui sent ses parents à proximité guérit plus vite », a souligné Bernadette Chirac en félicitant l'équipe.

Bernadette Chirac a défini les objectifs 2014 de la Fondation qui porteront sur l'accompagnement des malades, de leurs aidants avec la création de maisons de répit. La première structure à bénéficier d'une aide 2014 de la Fondation (300000) sera précisément la Fondation lyonnaise France-Répit. Présidée par Henri de Rohan-Chabot, France-Répit va construire des lieux d'accueil pour aider et soutenir les aidants, le premier se situera sur la commune de Saint-Genis-les-Ollières. ■

par Gisèle Lombard

